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  生活委員会スローガン 

あいさつは社会生活の基本であると同時に、人と人

とのコミュニケーションを図るための第一歩です。「あ

いさつ」を家庭、学校、職場、地域で、まず大人が積

極的に実行し、子どもへ、さらに子どもから地域へ広

げる運動として全県的な展開を図り、心の通う社会を

めざします。 

来年度、中伊豆小学校と中伊豆中学校が「あいさつ運動協力校」に選ばれ

ました。校内外で大きな声であいさつする中伊豆の子どもたち。小学校では

「二言あいさつ」、中学校では「先手あいさつ」と年間を通して指導を継続して

います。 

２月私立高校入試で、横断歩道を渡り終えた中伊豆

中生が、いつものように止まってくれた運転手さんに

お礼のあいさつをしたところ、その姿を見た高校の先

生から、「中伊豆中の生徒のあいさつはすばらしいで

すね。」と、わざわざ電話をかけてきてくれました。 

 

・ＰＴＡあいさつ運動（年間親子であいさつ） 
  交通安全と登校確認 「あいさつの伝統を受け継ぎ新風を巻き起こせ」 

・地域へのあいさつ運動（小・中合同）「地域の役にたとう」 
・小学校訪問あいさつ運動 「先輩の姿を示そう」 
・交通安全ボランティア 「中学生の地域貢献」 

・部活動あいさつ運動「よりよい校風を創ろう」 

生徒会立会演説会でもあいさつ運動の提案が選挙の争点になっています。 

 

 

 八幡在住の杉山良子様に学習ボランティアを始めていただきました。 

最初は、来月に入試を控えた３年生にわかりやすく教えていただきました。 

３年生も熱心に学習に取り組みました。３年生はもうひと踏ん張りです。 

毎週水曜日の放課後、希望者に補習学習を行います。 
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合唱を披露し、中学の生活をアンケート形式にまとめ、部活動紹介をしました。 

 

・勉強や部活動などで心配事がたくさんあったけど説明を聞いて安心しました。説明を聞いていると

早く入学したいという気持ちがだんだん大きくなりました。入学が楽しみになりました。 

・説明がわかりやすくて、今までよりも早く中学校に行きたいという気持ちが強くなりました。 

・1 年生の部活の紹介がおもしろかったです。中学校に進学するのが楽しみになりました。 

・中学校の生活、楽しそうでよかったです。先輩たちも優しかったので、入学が楽しみです。 

・中学校ではこんなことがあるんだなと思いました。中学校で新しいことにチャレンジしたいと思います。 

 

３年「道徳科」鈴木先生をお招きして授業研究交流 

 

 

「風に立つライオン」の授業で 
 

・私の心に残った意見は、2 つあります。１つは栗原さんの「子どもたちの未来を切り拓く」という意見です。私は、ライ

オンは強い。だから、自分もライオンのように強くなりたいとしか考えていなかったけど、栗原さんは、子どもたちの未来

まで考えていてかっこいいなと思いました。２つめは、石井さんの「どの国にいても、誰にでも幸せになる権利はある。

幸せになれないなんて許せない。」という意見です。確かに、人は誰でも幸せになる権利があるし、そんなこと考え発

言できるのはすごいと思いました。自分の考えと人の考えを比べると新しく分かることがたくさんありました。 

（３年 秋元鈴さん） 

・僕は、周平さんの世界を知るという意見に感動しました。世界を知れば自然と世界の現状が見えてきます。柴田さ

んは、大きな目でケニアを見たからこそ、続けられたのではないかと思いました。また、ライオンは、子ライオンを崖から

落とすということわざがあるように、柴田さんは、助けた人に一人で自立してほしいと思ったのだと思いました。 

（３年 石井陽向さん） 

・滉平さんの「法律で守れないなら自分が守る」という意見が私はいいなと思いました。法律は守らなければいけな

いものだけど、法律を破ってでも守りたいものがあるって、すごくかっこいい生き方だなと思いました。守るべきものがあ

るって大切だなと思いました。守られた人はうれしいし、笑顔になり、守った人は、その人の笑顔を見て、笑顔になれ

るってしあわせだなと思います。夢や理想を持ち続けて自分らしく生きていきたいです。これから先、たくさんの困難が

あると思うけど逃げないで力強く生きたいと、今日の授業を通して思えました。      （３年 杉山凜さん） 

  

 



 

１年生職業人に話を聞く会 
 

警察官（中伊豆交番 森様） 美容師（美容室シェイプ 内田様） 販売・流通（マックスバリュー 山口様） 

会社関係（伊豆木器 内田様） 農業（山葵栽培 伊澤様） 保育教諭（なかいず認定こども園 鈴木様） 

 

 

・私は、内田さんの話を聞いて、努力すれば成功することを教わりました。成功者は失敗をいっぱいしている。失敗し

ても諦めない。諦めないで、それと違った方法を探すということを教わりました。自分も美容師になりたいので、教わ

ったことを将来にいかしたいです。                      （１年 手老彩日さん） 

・僕は今回山口さんの話を聞いて、マックスバリューにはこんな裏側があったんだと知ることができました。僕は、今ま

で客の立場でしか行ったことがなく、裏側で何をやっているのか考えたことはありませんでした。スーパーの裏側とはど

のようなものなのか知ることができ、スーパーで働いてみたいと思うようになりました。  （１年 海老名陽生さん） 

・警察官になるなら、体力も必要だけど、法律を覚えたり、書類を書くためには国語が大切だし、計算したりすること

もあるから数学も必要です。だから、勉強は好きじゃないけど、頑張りたいと思います。 （１年 末永夕里加さん） 

・山葵を育てるのにかかる時間は種類によって違うことや、だいたいの山葵は育てるのに１～２年かかることを聞いて

びっくりしました。普段聞いたことのない話を聞いて、山葵について深く知ることができました。（１年 伊澤鈴乃さん） 

 

伊豆総合高校 2 年生 古見陽香里さん 

丸濱愛花さん 小川海里さん（本校ＯＢ） 
 

 

 

 

「高校生による和の給食コンテスト」の優秀賞に選ば

れた伊豆総合高校のメニューを給食でいただきまし

た。地元の食材（山葵、椎茸、黒米、ひじき）を使った

メニューです。 

 

 
 

 

ドボルザーク作曲 交響曲第９番「新世界」 
・私は、こんなオーケストラの演奏を聞くのは初めてでした。まず、演奏

が始まったとき、私は別の世界にいったかのような感じになりました。 

（１年 白井涼香さん） 

・「新世界」はキャンプで歌った「遠き山に日が落ちて」が流れてき

て、やっぱり普通のＣＤやＹｏｕＴｕｂｅなどで聞くより、オーケストラの

方々が演奏するのはすごいなと思いました。 （１年 飯田陽太さん） 

 

 

 

 

 

日本茶インストラクター協会 青野ﾀﾞｲﾁ様  

・今日はお茶講座がありました。湯冷ましの存在は知っていましたが、２回目、３回目にお茶をいれるときに使わない

ことは初めて知りました。今日いただいたお茶の葉で家族にお茶をいれてみようと思います。（２年 平井澪さん） 

・お茶講座がありました。１回目にいれたお茶と、２回目と３回目だと温度とか濃さとかが違いました。今度家でも自

分でお茶をいれて家族につくってあげたいと思いました。             （２年 杉本友菜さん） 

・今日はお茶講座がありました。とてもいい気持ちになりました。日本の文化についてもっと学んでいきたいです。 

（２年 旭健汰さん） 

泊まらない、泊めさせない 休日の過ごし方 できていますか 家庭のルール 

伊豆市生徒指導部では生徒の外泊を禁止しています 


